
Si on nous envoie à l’hôpital c’est pour nous donner de l’oxygène, des 
anti-coagulants et des corticoïdes ! N’y a t-il pas quelque chose 
d’anormal? 
Je me pose des questions : 
Pourquoi il ne fallait pas consulter notre médecin, mais prendre des 
Doliprane et appeler le SAMU quand on était au plus mal puis crever aux 
pieds des hôpitaux !? 
——————— 
Merci à toute l’équipe pour se battre pour sauver les gens qui veulent 
bien entendre raison. 
Ils obéissent pour retrouver soi-disant la liberté sans connaître les 
conséquences. 
Quand les journalistes payés par le gouvernement accepteront-ils de 
poser les bonnes questions à leurs intervenants et pourquoi pas à 
d’autres personnalités 
politiques ? 
Maintenant, le gouvernement ayant contracté les marchés avec les 
entreprises pharmaceutiques, veut imposer l’obligation vaccinale pour 
ne pas avoir de perte. Mais pour eux, ils n’ont pas encore réussi à réduire 
suffisamment la population mondiale ! 
Bon courage, 
En espérant qu’un jour proche nous pourrons être entendu ! 

Marie Jo

www.reinfocovid.fr

@
contact@reinfocovid.fr

@Reinfocovid:2

@CollectifReinfoCovid

collectif_reinfoco_vid

https://t.me/reinfocovid_officiel

REINFO COVID TV

REINFO COVID 2021

ReinfoCovidOff

https://forum.reinfocovid.fr

Nous sommes un col lect i f de 
soignants, médecins et scientifiques 
universitaires, réunis autour d’une 
idée : le besoin d’une politique sanitaire 
juste et proportionnée pour la France. 

Rejoints par des citoyens désirant 
jouer un rôle actif dans la résolution 
de la crise que traverse notre 
démocratie, la pluralité s’ajoute à 
l’expertise pour constituer nos plus 
grandes forces.

Bonsoir, 
J’ai 73 ans, je suis une plante et pour survivre, j’ai besoin 
d’oxygène naturel et des oligo-éléments pour combattre les 
prédateurs. Quinze jours avant l’interdiction aux médecins de 
prescrire soit des médicaments ou des examens, j"avais eu 
une sciatique puis une forte bronchite. Dont j’ai pu bénéficier 
de corticoïdes, mais cela a déclenché un ulcère à l’estomac 
qui a pu être soigné 2 mois plus tard. 
L’oxygène est nécessaire pour tous nos organes sachant qu’il 
est véhiculé par le sang jusqu’à ceux-ci.

VOS REMERCIEMENTS

Verbalisation

MERCI  Je suis juste un gars qui bosse dans l’assistance respiratoire 
depuis 18 ans et qui veut tout simplement aider …  Gros 
bisous .Vous m’impressionnez vraiment ! Vous avez une force incroyable et 
un courage hors norme ! Bravo pour toutes les fantastiques personnes de 
votre collectif C’est un honneur de converser avec vous, vraiment !
 

Sami
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Bonjour Florence,
Merci bcp pour votre réponse rapide qui me touche.
En cherchant encore sur la toile j’ai trouvé les coordonnées de médecins 
sur cette page :
https://manifestes-libertes.org/medecins-engages/
Merci pour votre partage d’infos “action sport sur ordonnance” qui me 
confirme avec joie mes recherches.
Oui je vais me renseigner pour rejoindre un collectif dans mon département 
et limitrophe (j’ai trouvé les mails de 2 pers sur votre site) car l’union est 
importante & primordiale.
Merci pour la vidéo que je vais m’empresser de regarder ayant, moi-même 
une “fragilité” de l’immunité qui touche la thyroïde.
Encore un grand merci très chaleureux pour vous et toute l’équipe du 
Collectif Réinfo Covid.
Je suis de tout coeur avec vous.
Belle continuation 

Yasmine
GERS

Merci Florence d’avoir pris le temps de nous répondre avec tout le travail 
que vous avez à faire. 
Nous sommes inscrits aux info-lettres de Reinfo Québec et nous avons 
offert notre assistance comme bénévoles. 
Nous sommes en contact avec Le Collectif de l’information Libre avec la 
journaliste indépendante Julie Lévesque et avec d’autres sites 
comme France soir, les mises à jour de l’IHU Marseille etc. 
Nous aussi, comme le dit Louis Fouché dans « Lettre de Carole et Louis 
Fouché Cadeau de déconfinement », la situation nous a permis de 
prendre conscience d’une force d’âme insoupçonnée. 
En fait, ça nous a donné une grande énergie, ça nous a réveillé. 
Il y a des moments plus difficiles surtout lorsque nos proches ne voient 
pas l’urgence de la situation et considèrent nos démarches exagérée et 
que nous nous victimisons, on se plaint pour rien quoi ! 
Mais la petite déprime ne fait que nous recharger d’une énergie nouvelle 
plus forte, plus sereine. 
Alors comme le disait mon grand-père « Tu n’es pas un arbre, ne te 
laisses pas abattre. » 
Salutations à toute l’équipe et à Louis Fouché pour son attitude 
lumineuse et inspirante. 

Denise et Marc-André

L’union est importante

Le Québec
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